

Gedenkgottesdienst und „Lokma“ für alle!

Kaum zu glauben, aber seit dem Tod von Hofrat **Franz Kangler CM** ist bereits ein Jahr vergangen. Die Erinnerung an unseren langjährigen Superior und Direktor ist in der Gemeinde und auch in der Schule noch sehr lebendig.



So haben wir den Jahresgedächtnisgottesdienst gemeinsam mit Generalkonsul Saiger und Gattin, die ihn aus früheren Zeiten gut kannten, gefeiert. Neben Ordens- und Diözesanvertretern, LehrerInnen und Gemeindemitgliedern waren auch türki-

sche MitarbeiterInnen vertreten, die besonders eng mit Herrn Kangler zusammengearbeitet hatten. Nachdem beim Begräbnisgottesdienst nur wenige teilnehmen konnten, brachten sich diesmal zusätzlich viele KollegInnen mit ihren musikalischen Talenten ein.

Tags darauf gab es Lokma für alle, für SchülerInnen, LehrerInnen, MitarbeiterInnen, Nachbarn und mit uns verbundenen Institutionen, insgesamt 3000 Portionen. Es hätten mehr sein können...

